



☆「なぜ？」



最近、耳を疑いたくなるような事件がニュースで流れます。すべて人間が起こした事件です。学校では命の大切さを教え、交通安全指導や災害から身を守るべく避難訓練など、様々なことを教育し続けています。でも、赤ちゃんが亡くなったり、人殺しをしたり、どうしてそうなってしまったのかな、なぜ？と悲しくなる事件が多く、大人の姿がどのようにこどもの心に残っているのかが気になります。学校だけでなく地域と、何より家庭でのあたたかい毎日がこども達の心を育てます。

こどもはこどもです。大人とは違うので、こどもの前で話す言葉は特に気をつけなければならないと感じます。争いを耳にして、目にして育ったこどもは争いを学ぶ。外国の古い言い伝えですが、その通りだと思います。何より大切なのは「愛」です。これからも、家庭・地域・学校で三位一体での連携をよろしくお願いいたします。

☆お知らせ

- ・学校水泳が始まります。コロナ感染症は5類に変更されましたが、引き続き気をつけながら安全に配慮しての実施となります。安全を確保するためには人員が必要なため、授業時間の変更をしたり、今年も大阪体育大学の先生や学生ボランティアの方にも協力いただき、実施してまいります。水泳帽には必ず記名が大きく必要なのと、持ち物全般には必ず記名をして、誰のものかわからなくならないようにしてください。ご協力よろしくお願いいたします。
- ・先日、地域の小ざくらネットの「子育て広場」がグランパークで実施されていました。小さいこどもとお母さんが一緒に参加している姿がとってもほほえましかったです。誰でも参加できるようなのでお時間あればのぞいてみてください。
- ・6月2日の緊急集団下校時にご協力いただきました皆様に心から御礼申し上げます。ありがとうございました！

☆6月の行事予定

- 6月 2日(金) 遠足(予備日)
- 11日(日) 日曜参観(10:55下校)
- 15日(木) ~学校水泳開始
- 28日(水) 市内一斉パトロール